
COMPTE-RENDU DE LA REUNION  

DU CONSEIL MUNICIPAL D ENFANTS DE MOIDIEU-DETOURBE  

LE JEUDI 16 MAI 2024 A 16H30 AU RESTAURANT SCOLAIRE 

 

Présents : tous les élus du CME, Céline Messina, Romaric Pe t, Mar ne Greiner, Valérie Freydier 

 

ORDRE DU JOUR 

 

* Repas des séniors 

Les élus du CME avaient émis le souhait de déjeuner avec les séniors de la commune à l'occasion 
d'un repas. Une bonne idée afin de partager des moments de convivialité et de passer une journée 
ensemble autour de jeux ou discussion. 

Le prochain repas des séniors sera le mercredi 5 juin à 12H00 au restaurant scolaire. Je vous 
remercie de bien vouloir inscrire votre enfant auprès du secrétariat de la mairie ou de Valérie 
Freydier. Celui-ci sera pris en charge par la commune. 

 

* Boites à insectes 

Nous avons distribué à vos enfants des boites à insectes qu'ils devaient installer dans le jardin ou 
autre emplacement afin d'observer d'éventuels nids. Après quelques semaines, nous avons eu des 
retours posi fs, en effet, des insectes y ont créé leur nid. 

Romaric a proposé aux élus de créer des hôtels à insectes, grandeur nature, en bois de 
récupéra on. Un atelier installé devant la can ne pour que les élus découvrent les matériaux et 
écoutent les explica ons de Romaric sur le montage d’un hôtel à insectes. 

Des lieux pressen s pour les installer, sont ciblés notamment vers le centre village (zone sauvage 
rivière La Vesonne), la Détourbe (zone chemin vers la rivière de l’Amballon) et pourquoi pas dans 
le pré en herbe derrière le mille-club ! 

 

* Anima on du 5 Mai "troc de plants" 

Merci à 2 élus d'être venus à l'anima on de l'associa on Semences Ar culteurs le 5 mai dernier. 
Ceux-ci ont pu s'entretenir avec des exposants pour approfondir leurs connaissances des plantes.  



 

* Fleurir le village 

Lola et Clémence ont établi une liste de 10 plantes, conformément à ma demande, qui nécessitent 
peu d'entre en et d'arrosage. En voici le détail : Le laurier rose, l'orpion d'automne, la gaillarde, 
l'hémérocalle, l'hellébore, le sédum, le pavot de Californie, la lavande, le cactus et la sauge. Toutes 
ces plantes ont très peu d'exigence en eau et en entre en. Une autre liste de plantes m'a été 
confiée et nous l'étudierons prochainement, il s'agit de la liste de Fabio qui réunit pas moins de 7 
plantes dont : La valériane des jardins, la coquelourde, le coréopsis, la gaillarde, la lavande, le 
santoline pe t-cyprès et la sauge arbus ve "hotlips".  

Nous choisirons les plus intéressantes qui correspondent à nos critères d'ornement. 

Nous pensons aussi contacter la MFR de Chaumont pour leur demander si toutefois il y aurait un 
surplus de plantes ou graines qui pourrait nous intéresser. 

Les emplacements seraient : vers l'église et le parking du Mille-club. Si nous récoltons beaucoup 
de plants nous chercherons, dès lors, d'autres endroits appropriés. 

 

* Potager solidaire 

Valérie proje e de créer des potagers solidaires avec les élus du CME à proximité de la can ne. 
Une idée formidable où plantes aroma ques, fleurs et potager serait mélangé. Le compost du 
restaurant scolaire arrive à maturité d'ici à quelques mois, il sera u lisé pour enrichir les jardins. 

Les potagers seront construits avec l'aide du service technique. 

 

* Prochaine réunion le Jeudi 13 juin 

 

Fin de la réunion à 17H30 

 

 


